

Traurig nehmen wir Abschied von

# Herrn Prof. Dr. Uwe Faust

\* 16. Februar 1949

† 5. April 2021

Die ISF International School Frankfurt Rhein-Main  
Geschäftsführungs-GmbH  
trauert um ihren langjährigen Aufsichtsratsvorsitzenden.

Die ISF International School Frankfurt Rhein-Main verliert mit Herrn Prof. Dr. Uwe Faust eine herausragende Persönlichkeit. Herr Prof. Dr. Faust begleitete die ISF 24 Jahre, zunächst als ordentliches Aufsichtsratsmitglied, danach als Vorsitzender des Aufsichtsrats. In dieser Zeit hat er die Entwicklung der ISF entscheidend mitgeprägt. Mit seiner nachhaltigen und ungewöhnlich sachkundigen Unterstützung konnte sich die ISF als erste internationale Schule fest in Frankfurt am Main etablieren. Für ihre Zukunft hatte er viele konzeptionelle Ideen.

Die Schule lag ihm in besonderer Weise am Herzen. Der direkte Kontakt zu Schülern und Lehrern war ihm wichtig, um nahe am Puls des Schullebens zu sein. Die Lehre vertrat er im besten Sinne. So bereitete er mit großem Erfolg gemeinsam mit der Schulleitung die Schüler auf ihre Bewerbungsgespräche für ihre Aufnahme an den besten Universitäten der Welt vor.

Wir werden ihn sehr vermissen. In Gedanken sind wir bei seiner Familie.

In herzlicher und respektvoller Erinnerung

Die Geschäftsleitung, die Gesellschafter und der Aufsichtsrat